
 

 
 

ASSEMBLEE GENERALE ET ELECTIVE  
DU CENTRE DE PECHE CAMARGUAIS 

26 septembre 2020 – 19 heures 
Salle MARIN à PORT-CAMARGUE 

 
Une Assemblée Générale Extraordinaire et Elective s'est tenue Salle Marin, à Port Camargue, 
devant une assemblée fournie, le samedi 26 septembre 2020 à 19 heures, pour acter les 
décisions des démissions de M. André Louis Bellet de son poste de président du Centre Pêche 
Camarguais, ainsi que celle de M. Eric Miollan de son poste de trésorier, et un nouveau comité 
directeur. 
9 personnes forment la seule liste proposée. 
 
Ouverture de l’AG par le Président intérimaire 
Le Président intérimaire remercie de leur présence tous les membres qui ont fait le 
déplacement ainsi que les adhérents ayant envoyé leur procuration. 
Il souligne aussi la présence de Mme Simone Falce, secrétaire générale de la Fédération 
Nationale FFPM ainsi que M. Pierre Falce, président régional d'Occitane, deux personnes 
auxquelles les membres adhérents pourront poser toutes questions sur la Pêche en mer, et tout 
ce qui concerne l’administration pour la pêche et  répondre aux questions sur la Fédération.  
Mme Simone Falce et M. Pierre Falce en profitent pour remercier le club de les avoir invités et 
nous signale que comme nous sommes pratiquement au terme du quota de prises de thons, la 
FFPM offre la possibilité de continuer la pêche en prélevant sur le quota national. 
Merci pour cette information.  
 
Situation 
Suite à la démission de M. André Louis Bellet de son poste de président du Centre Pêche 
Camarguais, ainsi que celle de M. Eric Miollan de son poste de trésorier, des questions 
pertinentes furent posés. Des réponses ont été apportées et ont permis d’acter ces décisions. 
 
Les objectifs 
La liste qui se présente veut un renouveau du comité et être à l’écoute et au service de ses 
adhérents, pour éviter une hémoragie de départs dans les clubs voisins.  
Ce club qui a été et devrait être un des plus grands clubs de Méditerranée avec un 
emplacement exceptionnel dans le plus grand port de plaisance d’Europe veut s’ouvrir aux 
clubs concurrents et voisins et avoir des échanges dans les concours ou manifestations.  
 
Fonctionnement du vote 
Le président intérimaire fait un rappel : 
Vous allez devoir voter pour la liste que vous avez reçue par mail. 



 
 
 
Vous ne pouvez ni rayer ou changer l’ordre des noms de la liste, car une fois la liste élue, les 
membres qui la composeront se retireront pour définir les fonctions de chacun et vous présenter 
les candidats dans leurs fonctions. 
Je vous remercie et je passe la parole à Mme Séverine Cavagna. 
 
Information 
Mme Séverine Cavagna souligne que la séance est enregistrée. Si une personne juge non 
nécessaire cet enregistrement, il peut le signaler et on coupera l’enregistrement. 
Elle déclare que nous sommes là pour actée la décision de M. Bellet démissionnaire et élire un 
nouveau Bureau. 
Mme Cavagna passe la parole à M. Bruno Lacroix. 
 
Déclaration d’intention 
M. Bruno Lacroix souligne que nous avons une année un peu exceptionnelle et que, avec la 
Covid-19, beaucoup de manifestations n’ont pu avoir lieu, dont le Grand Prix de France stoppée 
pour cause de rassemblement de personnes.  
De nombreux adhérents en avaient profité pour demander des comptes sur la gestion du club et 
cet acharnement a conduit à la démission du notre Président M. Bellet et du trésorier M. 
Miollan. 
M. Bruno Lacroix a décidé de se proposer sa candidature, et déclare : 
Par cette candidature je propose une liste pour retrouver un club qui soit dynamique et vivant, 
qui s’ouvre aux clubs concurrents et voisins et permette des échanges dans les concours ou 
manifestations, faire des petits repas sympa et apéro conviviaux. 
Faire que les concours à venir soient dotés de trophées à la hauteur du concours. 
Une transparence continue dans la gestion du Club et des statuts à la disposition des membres 
comme il se doit. 
 
Nous passons ensuite au vote de la liste pour le nouveau comité : 
Les votants présents, ainsi que les votes par procuration ont permis d'élire la liste à 
l'unanimité. 
 
A l'issue de l'élection, le bureau directeur est le suivant : 
 
 M. Bruno LACROIX  président 
 M. Benjamin COLAS  vice-président, contrôle gestion 
 M. Frédéric CAVAGNA  vice-président 
 M. Frédéric LERDA  support technique 
 Mme Séverine CAVAGNA trésorière. 
 M. Marc GONNOT   secrétaire 
 M. Serge GADEA   Logistique 
 M. Matthieu DELUS  Evénementiel 
 M. Jean-François AGNEL Marketing, relations extérieures 
 

Souhaitons bon vent à cette nouvelle équipe, que vous ne tarderez pas à connaître, car 
l'un de leurs objectifs, est de vous rencontrer. 
 
Cette assemblée se termine par un apéritif dinatoire très appréciée par les adhérents 
présents. 
 



 
 

 

 
       Le comité CPC élu. En pleine allocution le président Bruno Lacroix. 
 
Bien cordialement. 
 
 Le Président intérimaire     Le Président élu 
        Marc GONNOT                                                     Bruno LACROIX 

      
    
 
 
 


